
COMPTE-RENDU DE l’ASSEMBLEE GENERALE 

DE LA GYMNASTIQUE VOLONTAIRE DE 

LA TRONCHE 

Le lundi 21 Novembre 2022 – 18h30 

salle La Pallud à La Tronche, 38700 

 
 

Alain Cochet-Muchy, trésorier du club, est président de séance par 

délégation du président Christian Iteprat. 

Le secrétariat est assuré par Yves Giraudeaux vice-président de  

l'association. 

Alain Cochet-Muchy remercie présents et invités. 

Le quorum est de 20 % pour l'AG ordinaire soit 247 X 0,20 = 50 

adhérents présents ou représentés 

57 adhérents sont présents et 72 personnes ont donné leur pouvoir. 

Soit 129 présents ou représentés. Le quorum est donc largement 

atteint. 

L’assemblée générale peut valablement délibérer sur l’ordre du jour. 

 

 

Ordre du jour : 

 

1° Approbation du compte- rendu de l'Assemblée Générale du 29 

novembre 2021 (en pièce jointe). 

2° Rapport moral (et rapports d’activités) 

3° Rapport financier 2021-2022. 

Intervention des vérificatrices des comptes. 

Situation 2022-2023 et Perspectives 2023-2024 

4° Election d’un (ou 2) vérificateur(s) des comptes 

5° Elections au CODIR 

6° Questions diverses 

  



1) Approbation du CR de l'AG du 29/11/2022 

Ce CR a été mis en ligne sur le site de l'association, il est aussi 

consultable au bureau de la GV. 

Le président de séance met aux voix la RESOLUTION 1 : 

LE COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 

29/03/2021 EST APPROUVE A L'UNANIMITE 

 

2) Rapport Moral 2021 – 2022  - Point sur la saison en 
cours par Yves Giraudeaux, rapports d'activités 

Le rapport moral préparé avec le Président, Christian ITEPRAT est 

présenté par le vice-président de votre association (pièce jointe 1) 

 

Rapports d'activités 

 
Gymnastique adultes par Bernadette Dupré (pièce jointe 2) 

Gym dans l’eau par Chantal Espitalier (pièce jointe 3) 

Gym équilibre par Pierre Fabry (pièce jointe 4) 

Pilates par Odile Remande (pièce jointe 5) 

Acti’march par Bernadette Verne (pièce jointe 6) 

Randonnée pédestre par Jacky Prestaux  (pièce jointe 7) 

Ski de fond par Yves Giraudeaux (pièce jointe 8) 

 

Le président de séance met aux voix la RESOLUTION 2 : 

L'ASSEMBLEE GENERALE APPROUVE LE RAPPORT 

MORAL ET D'ACTIVITE DE L'EXERCICE 2021 -2022 A 

L'UNANIMITE 

 

3) Rapport financier 2021-20221: 

Brigitte Dottori et Chantal Renaudin prennent la parole pour 

confirmer qu’elles ont contrôlé les comptes. 

Alain Cochet-Muchy présente ce rapport (pièce jointe 9) 

Il met aux voix la RESOLUTION 3 : 

L'ASSEMBLEE GENERALE APPROUVE LES COMPTES DE 

L'EXERCICE 2021-20221 ET LE BUDGET PREVISIONNEL 

2022-2023 A L'UNANIMITE. 



4) Election d'un (ou 2) vérificateur(s) des comptes 

En application de l'article 9 des statuts (L’Assemblée générale peut 

nommer un ou deux contrôleurs des comptes et les charger de faire 

un rapport sur la tenue de ces derniers. La durée de leur mandat est de 

un an  renouvelable. Ils sont choisis parmi les membres de 

l’Association à l’exclusion des membres du Comité Directeur.), il est 

fait appel à candidature pour la fonction de vérificateur des comptes. 

Brigitte Dottori et Chantal Renaudin se présentent à nouveau. 

Le président de séance met aux voix la RESOLUTION 5 : 

L'ASSEMBLEE GENERALE ELIT A L'UNANIMITE 

BRIGITTE DOTTORI ET CHANTAL RENAUDIN EN 

QUALITE DE « VERIFICATEUR DES COMPTES » POUR 

L'EXERCICE 2021-2022 

 

5) Elections de nouveaux membres au CODIR 

Il n'est pas prévu de renouvellement de membres cette année mais le 

CODIR peut tout à fait accueillir de nouveaux membres. 

Aucun nouveau candidat ne répond à l'appel à candidature. 
 

6) Questions diverses 

Il n'est pas posé de questions diverses. 
 

  



Pièce jointes 

========= 

PJ n°1 : Rapport Moral 2021 – 2022 
Point sur la saison en cours (Yves Giraudeaux) 

Nous venons d'approuver le compte-rendu de l'assemblée générale du 29/11/2021 et je vais 

donc vous présenter le rapport moral et d'activité couvrant la période du 1er septembre 2020 

au 31 août 2021.Sur cette période, qui heureusement n'a plus été impactée par des confine-

ments ou autres, nous avons enregistrés 254 adhérents, contre 260 pour la période antérieure, 

soit une légère baisse. Mais nous restons très loin des chiffres 2020 où nous étions 360. 

Nous sommes également une GV un peu atypique avec une activité randonnée surreprésentée. 

Je vais d'abord passer la parole aux responsables d'activité, tout en soulignant qu'un renouvel-

lement, déjà réclamé il y a un an, devient tout à fait indispensable : 

- Gymnastique : Bernadette Dupré 

- Gym dans l'eau : Chantal 

- Gym équilibre : Pierre Fabry 

- Pilates : Odile Remande 

- Actimarch : Bemadette Verne 

- Randonnée pédestre : Jacky Prestaux 

- Ski de Fond : Yves ,Giraudeaux 

Vous noterez que, conformément à ce qui avait été annoncé à la précédente AG, nous n'avons 

plus proposé de gym enfants et que n'ont pas été organisés de stages sportifs. 

Voilà donc présentée l'activité de nos différentes sections. Je vais dorénavant évoquer la vie 

de notre GV. 

Nous avons convoqué trois réunions du Comité Directeur : 

1. la première peu après la dernière AG, pour constituer le bureau dont je rappelle la composi-

tion : 

- Président : Christian ltéprat 

- Vice-président : Yves Giraudeaux 

- Trésorier : Alain Cochet-Muchy 

- Membres : Pascale Le Marois et Claire Delestras 

2. la seconde le 20 janvier 2021 pour procéder à la nomination de Pascale Le Marois comme 

secrétaire, mais seulement au-delà du mois de juin. Odile Remande assurant la transition. 

Ont aussi été évoqués à cette réunion : 

- l'organisation du ski de fond 

- la prise en charge de la Gévette par Jean-Claude Faurie 

- le principe du fonctionnement du bureau, organisation souple avec une possibilité de 

contact entre les membres, au local chaque lundi matin à partir de 10 heures. 

3. la troisième le 2l avril 2021 lors de laquelle ont été abordés deux thèmes : 

L'évolution de l'activité randonnée 

-  avec le passage de témoin entre Jacky Prestaux et Christophe Kiény ; 

- la réduction du nombre des sorties trimestrielles compte-tenu du nombre restreint 

d'ABR ; 

- la définition du rô1e des serre-files qui devront être titulaires du diplôme de secouriste 

PSC1. 



Jean-Claude Faurie a aussi évoqué les nouvelles règles de l'activité randonnée impo-

sées par la Fédération et de caractère plus contraignant. Un courrier a été adressé à la 

Fédération sur ce thème, malheureusement à ce jour sans réponse. 

La situation financière 

Nous raisonnions alors sur la probabilité d'un déficit de 3417€ et face à cette situation 

et au retour de l'inflation, nous avons décidé d'une augmentation du salaire horaire de 

nos animateurs salariés et d'une augmentation légère des tarifs pour la prochaine sai-

son. 

En dehors de ces activités du comité directeur 

- a été élaborée une plaquette de présentation de nos activités qui a été distribuée dans 

un certain nombre de boîte aux lettres de La Tronche. Nous en devons la conception à 

notre trésorier, Alain Cochet-Muchy 

- ont été publiés deux numéros de la Gévette, le l1 février et 12 juin 

- a été organisé, en date du 11 juin, un repas des randonneurs, reprise d'une tradition qui 

avait dû être suspendue pendant la pandémie. Ce repas a réuni une soixantaine de per-

sonnes et a été l'occasion de fêter Jacky Prestaux pour son action de longue durée au 

profit de l'activité randonnée. 

Enfin notre GV a été référencée Prescri-Bouge. 

Prescri-Bouge est un dispositif d'accompagnement vers la pratique d'activités physiques, porté 

par le comité Olympique et sportif de l'Isère. Il s'adresse aux personnes de plus de 60 ans, en 

affection longue durée, sujettes à l'hypertension ou au surpoids. 

Etre référencé Prescri-Bouge permet de se voir adresser d'éventuels nouveaux adhérents dans 

les activités que nous proposons.  

Mme Mens, de Prescri-Bouge est ainsi venue assister à certaines de nos séances avant orienta-

tion éventuelle de nouveaux adhérents. 

Ce contact avec le Comité Olympique et Sportif nous a aussi permis de former dix personnes 

au diplôme de secouriste PSC1, personnes dorénavant susceptibles d'assumer le rôle de serre-

files dans nos randonnées. 

J'en terminerai sur deux points : 

- tout d'abord en remerciant chaleureusement trois personnes qui n'apparaissent pas dans 

les structures de direction de notre GV mais qui œuvrent en coulisse pour que tout se 

passe bien. Elles sont très régulièrement présentes au local les lundis matin. Il s'agit de 

Geneviève Mousselle, Gilberte Picard et Chantal Espitalier. Sans elles notre GV ne 

pourrait pas fonctionner. Je vous demande de les applaudir. 

J'évoquerai aussi Odile Remande qui a tenu pendant plusieurs années le poste de se-

crétaire et encadre encore l'activité de Pilates. 

- il y a enfin la question de la pérennité de notre association et de la nécessité de voir de 

nouvelles forces vives s'y investir. Cela avait déjà été évoqué longuement l'an dernier 

et c'est malheureusement un thème récurrent. 

Outre les responsables d'activité qui demandent à être remplacées, le problème va de-

venir crucial au niveau du bureau et donc de la gouvernance de notre association. 

Notre président et notre trésorier souhaitent passer la main à l'issue de la prochaine 

AG et sans président ni trésorier une association ne peut continuer à exister. 

Avis donc à tous et à chacun. Il y a urgence absolue. 

Je vous remercie. 



PJ n°2 : Gymnastique adultes (Bernadette Dupré) 

Bonsoir, 

2 mots pour vous parler de la gymnastique volontaire 

Les cours sont assurés par Nadine Martinet, Manuel Gonzales et Hervé Langlade. Avec 6 

cours : les mardi, mercredi et vendredi. 

Je vais vous parler des cours auxquels je participe, ceux de Nadine Martinet. 

Ce sont des cours adaptés aux personnes. Ce sont des cours dynamiques et variés : avec soit 

élastiques, cordes, cerceaux, bâtons, poids, ballons) Le tout en musique. On ne s’ennuie pas. 

Pour l’année 2021/22, les cours du mercredi se faisaient au gymnase Doyen-Gosse, depuis 

une trentaine d’année, dans le quartier sud de la commune. 

Les personnes étaient inscrites à ces cours parce que c’était proche de leur domicile 

Nous avons appris fin juin 2022 que les cours seraient transférés dans cette salle et ne pour-

raient plus se faire au Gymnase. 

Pour les 2 groupes du mercredi nous avons été médusés qu’une telle décision nous soit impo-

sée sans aucune concertation ni information de la part du président de la GV. 

Pour cette année 2022/2023, les cours sont donnés à la salle de la Pallud, donc salle plus éloi-

gnée, et sans possibilité de garer les voitures sans payer. 

De plus nous avons beaucoup de matériel et le stockage est limité. 

Ce changement a conduit 10 personnes a arrêter ce sport. Vous comprenez aisément la décep-

tion et la colère de nous tous. On a appris récemment que la salle où nous sommes sera trans-

formées en 2023 en cantine scolaire pour la nouvelle école qui va être construite à côté de 

Brise des Neiges. Question : où irons-nous ? 

Merci 

 

PJ n°3 : Gymnastique dans l’eau (Chantal Espitalier) 

Début de la Gym dans l'eau fin septembre, après 18 mois d'interruption. 

Nous avons repris avec la contrainte des Pass Sanitaires et les contrôles qui ne se sont pas 

faits sans grincements. Merci à ceux qui ont bien voulu s'investir pour aider à faire ces con-

trôles, et aux maîtres-nageurs qui ont bien aidé aussi. 

146 séances sur l'année. 5 cours par semaine encadrés par Sandrine (mardi 12h30) et les 2 

nouveaux MNS : Clément (mardi 18h15 et 19h) et Nelson (jeudi 12h et 12h45). Merci à eux 

pour leur enthousiasme et la qualité de leurs cours. 

Nous commençons l'année avec 80 inscrits alors qu'il y avait 160 participants et 6 cours avant 

l'interruption par la pandémie. Le 6ème cours (jeudi soir) a été supprimé car trop peu d'inscrits 

(6). 

J'ai appelé personnellement au téléphone les personnes qui ne sont pas revenues pour essayer 

de les motiver. Nous avons aussi imprimé un flyer qu'on a distribué largement. 

Tout ça nous a permis de recruter une vingtaine de personnes. 

Les cours se sont terminés mi-juin avec l'ouverture de la piscine au public et un dernier cours 

où nous avons pu profiter du bassin extérieur sous le soleil. 

Je remercie le personnel de la piscine, Olivier le nouveau responsable qui a pris la succession 

de Jean-René, et le souriant Oscar qui fait l'entretien. 



Vous avez vu que le secteur propre est étendu, on doit quitter les chaussures de ville dès l'ar-

rivée à la piscine. La propreté des vestiaires en est considérablement améliorée. Une barrière 

est en attente depuis … plus d'un an, la ligne bleue au sol et les panneaux ne sont pas suffi-

samment dissuasifs. 

Voilà, je passe la main après 15 ans de cette responsabilité. Vous vous adresserez à Béatrix 

pour les cours du mardi et à Claire pour ceux du jeudi. 

 

PJ n°4 : Gym équilibre (Pierre Fabry) 

Cet atelier est animé par Sandra Vayssade. Sa durée est d’une séance hebdomadaire de 1 

heure (jeudi après-midi, 15h 30) pendant le premier semestre, soit 12 séances. 

Le travail consiste en des exercices d’entretien de l’équilibre en position statique (par exemple 

se tenir debout sur une jambe le plus longtemps possible, yeux ouverts ou fermés) ou en situa-

tion dynamique (par exemple parcourir des trajets avec obstacles, marcher rapidement sur 

courte distance…). C’est essentiel pour la vie de tous les jours et aussi, bien entendu, lors de 

randonnées ou sorties  en extérieur. Il s’adresse à un public d’un âge au-delà de l’ordre de  55 

ans où la motricité devient moins assurée. Sandra apprend aussi les positions et gestes à pren-

dre pour aller de la place debout à la place assise ou couchée et réciproquement à se relever 

sans risque de chute.  

Les années précédentes l’effectif a été de l’ordre de la douzaine, avec une répartition très loin 

de la parité (1 seul homme). 

Le travail se fait dans la salle DOJO, sur sol souple, ce qui est très propice pour  tester la sta-

bilité. Sandra vient très généralement avec du matériel  pour simuler des parcours avec obs-

tacles (marcher sur chemin très étroit, zigzaguer, passer sous une clôture, franchir un obstacle 

haut, etc.). Le nombre de participants est de ce fait limité à la douzaine, nombre également 

minimal pour l’équilibre budgétaire.  

Grâce aux qualités humaines de Sandra, chaque participant(e) se tend très à l’aise et 

l’ambiance du  groupe est très agréable, faisant fi de tous les complexes des personnes parti-

cipantes. 

Il n’existe à ce jour qu’un seul atelier par an, avec 12 places, il est complet pour cette année, 

mais il  est sans doute inférieur aux besoins, aussi, si le nombre de personnes supplémentaires 

qui voudraient y participer est de l’ordre de la douzaine, alors la GV pourrait organiser un 

deuxième atelier basé sur le même calendrier (1er semestre) dans la foulée du 1er (jeudi 

après-midi, au-delà de 16h 30). Sandra est tout à fait d’accord avec ce projet. Un sondage à 

main levé lors de l’AG a fait apparaitre 4 demandes, mais ce sondage n’a touché que les pré-

sents à l’AG. Pour vérifier que la demande est plus forte, un appel est à lancer par inter-

net (sur initiative du  CA ?) auprès de tous les adhérents de la GV la Tronche, assez ra-

pidement puisque janvier s’approche. 

 

PJ n°5 : Pilates (Odile Remande) 

En 2021-22 : 33 inscrits 

Deux cours lundi au DOJO 

- 9h : 17 participants 

- 10h : 16 participants  

3 messieurs 

A la rentrée 2022 : 42 inscrits 



Trois cours dans la salle La Pallud 

- 8h30 : 15 p. 

- 9h35 : 15 p. (débutants) 

- 10h45 : 12 p. 

5 messieurs (+  peut-être bientôt un nouvel inscrit) 

 

PJ n°6 : Acti’march' (Bernadette Verne) 

Acti'March' est une activité de marche dynamique, sans bâton, sur terrain plat et pentu. 

Cette activité a lieu le lundi à 9h45 et elle est animée par Anne Florio. En 2021-2022, nous 

étions une vingtaine de personnes à pratiquer cette activité ; une majorité de dames et 2 mes-

sieurs. 

Beaucoup de participants reviennent d'année en année, mais fin septembre nous accueillons 

toujours avec joie quelques nouvelles inscriptions. 

Au cours de l'année, nous arpentons 3 lieux différents : 

- le parc de l'île d'amour 

- le parc du Bachais 

- le parc des étangs 

L'activité dure 1h. Suivant les séances, nous faisons soit de l'endurance et nous parcourons 

alors 6 ou 7 km dans l'heure en arche rapide, soit du fractionné. Nous alternons alors temps de 

vitesse et de récupération. 

Acti'march' est une activité intéressante car elle permet de travailler à la fois le souffle et le 

cardio. C'est excellent pour se maintenir en forme. Je vous invite donc à venir nous rejoindre. 

 

PJ n°7 : Randonnée pédestre (Jacky Prestaux) 

Saison Dernière : 24 Sept 2021 – 24 Juin 2022 

Inscrits (au 11 Mai 2022) : 103 (112 la saison précédente) 

Mouvement des Inscriptions : 18 randonneurs qui ne se sont pas réinscrits 

 18 nouveaux  inscrits 

Types de Participation 
 Forfait trimestriel 5 sorties 53 (T1) / 26 (T2) / 37 (T3) 

 Forfait trimestriel 8 sorties 14 (T1) / 6 (T2) / 8 (T3) 

 A la sortie (occasionnel) 25 (T1) / 61 (T2) / 52 (T3) 

Nombre de sorties : 
 Automne (24/9/21-17/12/21) 10 sorties 1 annulée 

 Hiver (7/01/22 – 25/03/22) 9 sorties 1 annulée 

 Printemps (1/04/22 – 24/06/22) 9 sorties 1 annulée 

Encadrement : 
 6 Accompagnateurs  Bénévoles Randonnée 

 2 femmes ABR Hélène Léorat / Françoise Rufin 

 4 hommes ABR Michel Foulon / Lionel Martin-Cocher 

  Jacky Prestaux / Daniel Rochas 

 2 ABR en renfort Monique Faurie / Alic Rakhmanoff 

 Candidat ABR Néant 

 



Saison En Cours : 30 Sept 2022 – fin Juin 2023 

Inscrits à ce jour (21 Nov. 2022) 105 (103 la saison précédente) 

Mouvement des Inscriptions : 18 randonneurs qui ne se sont pas réinscrits 

 19 nouveaux inscrits et 5 retours 

Types de Participation 
 Forfait trimestriel 5 sorties 55 (T1) / 25 (T2) 

 Forfait trimestriel 8 sorties 12 (T1) / 8 (T2) 

 A la sortie (occasionnel) 32 (T1) / 67 (T2) 

Nombre de sorties :  
 Automne 8 sorties 

 Hiver 9 sorties prévues 

 Printemps 8 sorties prévues 

 Du 26 au 29 Mai 2023 Stage sportif autour d’Embrun 

Encadrement : 
 Nouveau Responsable de la Randonnée Pédestre : Christophe Kiény 

 6 Accompagnateurs  Bénévoles Randonnée 

 2 femmes ABR Hélène Léorat / Françoise Rufin 

 4 hommes ABR Michel Foulon / Lionel Martin-Cocher 

  Jacky Prestaux / Daniel Rochas 

 2 ABR en renfort Monique Faurie / Alic Rakhmanoff 

 Candidat ABR Néant 

 

PJ n°8 : Ski de fond (Yves Giraudeaux) 

Comme je l'avais indiqué lors de la précédente AG, nous avons souhaité maintenir une 

activité ski de fond au sein de la GV La Tronche, en dépit de la décision de la GV de Corenc 

de ne plus s'associer à nous pour son activité raquettes, nous interdisant ainsi de pouvoir louer 

un car. Nous nous sommes donc organisés en covoiturage. 

Nous n'avons disposé cette année que d'un seul encadrant, Bernard Dupré que nous 

remercions chaleureusement. En effet Etienne Spanjaard et Nicole Plotto n'ont pu ou voulu 

reconduire leur engagement. 

Dix sorties ont été organisées avec un effectif maximum de dix personnes et une moyenne de 

5/7 personnes. Nous sommes restés fidèles aux stations iséroises sauf un séjour à La Féclaz en 

Savoie. 

Nous n'avons enregistré aucun incident ou blessure, Tout s'est bien passé et nous avons 

terminé la saison par un repas convivial au Chalet Club. 

Pour le premier trimestre 2023, nous reconduirons cette formule gagnante et nous recherchons 

avec impatience de nouveaux skieurs. 

 

PJ n°9 : Rapport financier (extrait des vues présentées en 
séance) (Alain Cochet-Muchy) 

 



 

 







 


